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Durchführung 
     Sie können das Coaching absolvieren, wenn das Jobcenter Ihnen die Teilnahme 
     empfiehlt und Sie mit diesem unterstützen möchte.
     Das Coaching findet in der Regel zwei Mal pro Woche statt. Die Termine vereinbaren wir   
     individuell mit Ihnen. Sie finden sowohl in unseren Büroräumlichkeiten als auch bei   
     Ihnen zu Hause statt.

Aufsuchende Einzelfallbetreuung
Überwinden Sie mit uns Schwierigkeiten in Ihrem Alltag
Haben Sie persönliche Schwierigkeiten und suchen Unterstützung?
Wir bieten Ihnen ein persönliches Coaching an – auf Wunsch auch bei Ihnen zu Hause.
Wir gehen auf Ihre individuelle Situation ein und unterstützen Sie Schritt für Schritt.
Dabei stärken wir Ihre Fähigkeiten und entwickeln gemeinsam neue Wege, wie Sie wieder
am Arbeitsleben teilnehmen können.

Im Auftrag:

Zielgruppe 
     Menschen, die Arbeitslosengeld II (Grundsicherung) bekommen

Beginn
individuell

Dauer
4 Monate

Kontaktperson
Daniela Balz
0157 81772275
07274 70670 – 03
daniela.balz@vfbb-speyer.net

Ort
VFBB e. V.
An Fronte Diez 2
76726 Germersheim

Ihr Weg zu uns mit dem ÖPNV
Bahnhaltestelle Germersheim Mitte/
Rhein

Informationen

Inhalte
In unserem Coaching, das wir auch bei Ihnen zu Hause durchführen können, gehen wir
individuell auf Sie ein:     
      wir sprechen in einem ersten Gespräch ausführlich über Ihre Situation
      in weiteren Gesprächen schauen wir uns Ihre aktuelle Lage genau an
      wir sprechen über Ihre Motivation und Ihre Ziele
      wir helfen Ihnen, Probleme zu erkennen und Lösungen zu finden
      wir überlegen gemeinsam, wie Sie beruflich wieder Fuß fassen können – zum Beispiel in
      einer Ausbildung oder Arbeit


